

PELITA

Maknai Bulan Ramadhan, IKBI PTPN IV Regional 2 Kebun Bah Jambi Santuni Anak Yatim dan Bagikan Takjil

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PELITA.WEB.ID

Mar 27, 2024 - 21:11



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN- Selama satu bulan penuh, di bulan Suci Ramadhan 1445 Hijriah, seluruh umat Islam se-antero penjuru bumi ini, secara serentak melaksanakan ibadah berpuasa.

Sebagai umat muslim, tentunya dihimbau untuk meraih manfaat dan mengambil hikmahnya, sembari berkesinambungan meningkatkan ilmu pengetahuan.

Oleh sebab itu, marilah kita bersama-sama meningkatkan jati diri kita, dalam

menghayati nilai-nilai agama yang diimplementasikan sebagai dukungan penuh melaksanakan tugas.



Peningkatan kinerja dalam pelaksanaan tugas-tugas perusahaan yang diemban,

semakin menambah kecintaan, demi memajukan perusahaan serta memupuk persaudaraan kita.

Hal ini disampaikan, pengurus dan anggota Ikatan Keluarga Besar Istri (IKBI ; red) PTPN IV Regional II Kebun Bah Jambi saat melaksanakan kegiatan Ramadhan Berbagi berupa takjil serta menyantuni anak yatim piatu.

Kegiatan diikuti para kaum Ibu yang tergabung dalam IKBI PTPN IV Regional II Kebun Bah Jambi berlangsung penuh keceriaan dan tetap semangat di Emplasemen Kebun Bah Jambi.

Tepatnya, di pelataran Mesjid At-Taqwa, Emplasemen Kebun Bah Jambi, Kecamatan Jawa Maraja Bah Jambi, Kabupaten Simalungun, Rabu (27/03/2024) sekira pukul 16.00 WIB hingga selesai.



Pada kesempatan ini, Ketua IKBI PTPN IV Regional II Kebun Bah Jambi Ibu Nova Tri Mangkurat menyerahkan santunan kepada sejumlah anak yatim piatu serta kaum Dhuafa.

Dalam sambutannya, Ketua IKBI PTPN IV Regional II Kebun Bah Jambi Ibu Nova Tri Mangkurat menyampaikan, bahwa pelaksanaan kegiatan pada bulan Suci Ramadhan merupakan rutinitas.

"Bertujuan untuk mengungkapkan rasa bersyukur atas nikmat dan karunia dari Allah SWT dan menyisihkan rezeki dengan membantu anak- anak kita dan saudara kita agar dapat menjalankan ibadah puasanya penuh dengan suka cita," ujar Ibu Nova.



Usai membagikan santunan tersebut, kegiatan kaum Ibu pengurus dan anggota IKBI PTPN IV Regional II Kebun Bah Jambi selanjutnya, membagi-bagikan Takjil kepada warga setempat.

Pembagian takjil tersebut terlaksana di ruas jalan emplasemen Kebun Bah Jambi dan bagi warga yang melintasi, akan menerima takjil yang akan disantap tepat di berbuka puasa.



Pantauan awak media, tampak antusias kalangan warga setempat menyaksikan kegiatan itu berlangsung dan atas hal ini, wargapun menyampaikan apresiasinya.

Dalam semangat dan doa. disampaikan, semoga para Ibu pengurus bersama anggota IKBI PTPN IV Regional II Kebun Bah Jambi tetap solid dan meraih sukses ke depannya dalam berbagai kegiatan sosial.